



Descarta Sheinbaum autopromoción

Visita Veracruz; niega campaña

Recorren calles de Xalapa y Coatepec; acuerdan convenios en turismo y cultura

REFORMA / STAFF

De visita en Veracruz, Claudia Sheinbaum prometió mejorar el turismo de la Ciudad de México, aseguró que pronto quedará instalada la réplica de "La Joven de Amajac", en Paseo de la Reforma, y negó que su gira sea para promocionar sus aspiraciones presidenciales.

Tras un recorrido por Coatepec y Xalapa, esta última tapizada desde el sábado con pintas y pancartas con su nombre, Sheinbaum y el Gobernador Cuitláhuac García ofrecieron una conferencia de prensa.

La Jefa de Gobierno de la CDMX hizo el anuncio turístico, así como el de la pronta instalación de la réplica prehispánica donde estaba la es-

tatua de Cristóbal Colón, pese a reclamos de activistas y feministas, pues en ese lugar ya instalaron un plantón.

"Va muy avanzado, también la colocación... esta zona de Reforma es sitio patrimonial, todo tiene que estar coordinado y orientado por el Instituto Nacional de Antropología e Historia, nos dicen que están a punto de terminarla, estaremos definiendo una fecha para poderla colocar.

"Se ha vuelto importante la celebración del Día de Muertos en Ciudad de México, va a haber el desfile que tradicionalmente se hace y nos vamos a llevar unas catriñas de Veracruz y las vamos a poner en el Zócalo", dijo.

Apenas hace tres días, manifestantes que colocaron una silueta en protesta contra los feminicidios se quejaron de la llegada de la réplica de la figura encontrada en 2021 en Alamo, Veracruz.

Sheinbaum aseguró que la gira de ayer no fue mo-

tivada por su aspiración de ser candidata de Morena a la Presidencia en 2024.

"No tiene nada que ver con eso; hemos asistido por distintos motivos a otras entidades. En algunos casos fue un llamado que se hizo en su momento por nuestro movimiento, en otros casos hablamos sobre el tema de la reforma electoral que hoy está discutiéndose y hoy en realidad es una visita totalmente institucional", indicó.

Sobre esa presunta promoción anticipada de campaña, apenas la semana pasada la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó que se revisaran, otra vez, pruebas presentadas por el PRI contra ella y el Canciller Marcelo Ebrard.

Cuitláhuac García también aseguró que la visita fue para pactar convenios **sobre turismo y cultura**.

Ambos recorrieron el Museo de Antropología de Xalapa y calles de Coatepec.



Sauli Pérez

■ Cuitláhuac García y Claudia Sheinbaum visitaron el Museo de Antropología de Xalapa.